



越生町シティプロモーション

帰り道

監督 音楽 浦木元空 (Bialystocks)

越生町出身の映画監督でミュージシャンの浦木元空（31歳）と越生町がコラボしたプロモーション動画が完成しました。町に暮らす子どもや商店主の「手」を通して、日々変わりゆく手がある一方で、この町を思い繋がれた手はいつまでも変わることはない、という浦木元空が故郷の越生町を思う気持ちと歌と映像で表現しています。

撮影には、町内の幼稚園と小中学校の児童生徒にも協力をいただき、黒山三滝や越生梅林の映像とともに日常の越生町を切り取った空気感漂う作品に仕上がりました。

また、歌詞の中にある「ゆれる花吹雪」は梅まつり・桜まつりを、「思い出通り」は日々通った街道を、「こたます夏祭り」は勇壮な山車が集う越生まつりに思いを馳せるとともに、全国の誰もが抱く故郷への思いを詩に託したものとなっています。

ぜひ、町公式ホームページや動画投稿サイト (Youtube) でご覧ください。

越生町プロモーション動画を公開しました



▲プロモーション動画の一場面



▲町ホームページのプロモーション動画



▲梅まつりにて新井町長と浦木元さん

プロファイル 1992年2月に埼玉県で生まれ、小学校から大学卒業後まで越生町で過ごす。舞台演出家の父親とピアノ講師の母親のもとで育つ。小さな頃から映像と音楽に親しみ、生活の一部となっていました。

多摩美術大学に在学中、教授であった映画監督青山真治氏と出会い、2016年に監督として最初の長編映画デビュー作「はるね」で監督・脚本・音楽を務める。同作は越生町を舞台に撮影されています。

映画監督として活躍する傍ら、2019年に2人組バンド「Bialystocks」(ピアリス・トックス)を結成し、2022年11月にメジャー1st Album「Quicksand(クイックサンド)」をリリースしました。ポーカーを務める彼の独創的で伸びやかな歌声は、この越生町の風景とよく調和しています。

企画財政課 企画担当 内線223

町長室から

越生町長 新井 康之



新さくらの山草刈り実施

新さくらの山の草刈りを9月2日(土)に実施しました。この草刈りは越生町コミュニティ協議会の主催で、一般の住民の方・町議会議員・役場職員互助会員等合計75名の方が参加してくれました。

新さくらの山は、大観山の中腹にあり約100種類もの桜が植栽されていて、いろいろな桜の花を楽しむことができます。大観山には、恒久平和を希求して造られた世界無名戦士之墓があり、この建物は国の登録有形文化財に登録されています。ロシアのウクライナ進行後、特に訪れる人が多くなりました。

猛暑の中の草刈りでしたが皆さんの頑張りできれいになり、訪れる方に喜んでいただけたと思います。



▲無名戦士之墓階段付近を草刈り

防災訓練実施

9月10日(日)中央公民館で越生町防災訓練を実施しました。今年には関東大震災が発生してから100年目にあたります。また首都圏直下地震の発生が今後30年の間に70%の確率で発生すると言われています。このようなことから、今年度の防災訓練は地震を想定した訓練とし、町の27行政区が参加し各区から5名出ていただきました。

また越生町は宮代町と昨年6月に相互交流に係る覚書を締結しました。その事業の一環として防災協定の締結を検討しています。協定の締結に当たり、宮代町から実際に物資を届けていただく訓練も実施しました。

地震に限らず全国各地で風水害が発生しています。昨年配布した「越生町防災マップ」や今年の広報6月号で特集した防災マップの活用方法を使用し、災害に備えていただきますようお願いいたします。

今年の夏は猛暑が続きましたが、朝夕は涼しくなり、夜は虫のシンフォニーにふと心が癒されます。耳を澄ませて虫たちが奏でる音色をお楽しみください。越生町は自然が豊かです。

梅コミまつり開催

8月19日(土)に「梅園コミュニティ館 納涼ふれあいまつり」が開催されました。実行委員の皆さんに、趣向を凝らした盛りだくさんの企画をしていただき、訪れた人はしばし暑さを忘れ楽しんでいました。

室内では、ふれあいコンサートがあり、梅園小学校児童の元気あふれる合唱、たけっちーずのバンド演奏、菅井千春さんの歌と吉澤木乃芽さんのピアノ演奏に皆さん聞き入っていました。また神辺貴昭さんのマジックショーでは、不思議さにびっくりしていました。子どもたちは空き缶ボウリング、輪投げに夢中でした。クラフトマーケット、フリーマーケットもありました。

室外では模擬店が開かれ、各店それぞれの工夫された味に、私は舌鼓を打ちました。

大勢の人が訪れて盛況でした。このような行事は梅園地区の活性化にもなります。実行委員会の皆様やご協力いただいたすべての皆様に感謝いたします。

※梅園コミュニティ館とは、梅園小学校の南にあった旧梅園保育園を改装し、地域の交流・親睦の場として開放している施設です。皆さん大いに利用してください。

園生涯学習課 生涯学習担当

☎292-3223



▲梅コミまつりで挨拶